
COMPTE RENDU
CONSEIL d'ADMINISTRATION du REF-11

12 novembre 2014

Le Douze  Novembre  Deux  Mille  Quatorze,  à  Dix  Huit  Heures  Trente,  les  membres  du  Conseil 
d'Administration du REF-11 se sont réunis à Lézignan-Corbières, au restaurant le « Tournedos » afin 
de débattre sur l'ordre du jour suivant :

Ordre du jour :

Les relais,
QSO de section sur 7 MHZ,
Le site du REF,
Organisation d’une mini chasse au renard,
Questions diverses.

Présents : Jean Louis F5LLE – René F5NRK – Martine F1EUU – Henry F6DSP
Aloïs F5RWQ – Jean F0GZE.

Excusés : José F5NTT – Jean Marc F6DTG – Joseph F5AZY.

Invités : Daniel F1ACU.

Les membres du Conseil d'Administration étant présents ou excusés, le Président, Jean-Louis 
F5LLE, propose de passer à l'ordre du jour de la réunion.

1°) Les relais:
Des essais de communications entre l’est et l’ouest du département ont été effectués par des 
OM qui se sont mobilisés durant l’été.
Ces essais se sont déroulés dans la Montagne Noire qui présente plusieurs points intéressants ; 
s’ils ont été plutôt concluants sur VHF, ce n’est pas le cas en UHF.
Sachant  qu’il  ne  peut  pas  y  avoir  de  relais  chez  un  particulier,  les  membres  du  conseil 
d’administration se posent la question si un radioamateur peut en avoir un chez lui.
Il  est  aussi  proposé de faire  un courrier  au Conseil  Général  pour demander  l’autorisation 
d’installer un relais dans une des vigies utilisées par les services de la protection civile.

2°) QSO de section sur 7 MHZ :
Le Président F5LLE propose de faire un QSO de section départemental sur 7.111 MHZ, (plus 
ou moins quelques KHZ) le dimanche 7 décembre à partir de 10 heures.
Si l’expérience est concluante, le QSO se fera tous les dimanches.

3°) Le site du REF  -11   :
Henry F6DSP  indique qu’il a fait un lien vers le site du REF national.

4)° Organisation d’une mini chasse au renard :
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Afin de diversifier les activités au niveau départemental, le Président propose de mettre en 
place une chasse au renard.
Personne n’ayant  de « renard » à  mettre à la  disposition du groupe, il  se dévoue pour en 
construire un prochainement.

5°) QUESTIONS DIVERSES :

Activités diverses   :
Le radio club de Port La Nouvelle F8KTR a participé au dernier CQWW phonie avec 
des  OM  venant  de  plusieurs  départements.  Le  groupe  est  classé  92°  au  niveau 
mondial, 41° au niveau européen et 1er au niveau français.

Fixation de la date du prochain conseil   :
Le Président propose de faire le prochain conseil d'administration le 14 janvier 2015.

Fixation de la date de la prochaine commission des comptes   :
Le Président propose de faire la Commission des comptes de l’exercice 2014 début 
mars 2015.

Plus rien n’est à l'ordre du jour la séance est levée.

Le Président Le Trésorier
Jean-Louis HUZAR José DE TORO
F5LLE F5NTT

Le Vice-Président La Secrétaire
René NUNES Martine AJELLO
F5NRK  F1EUU
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